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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１３期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

２回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２０ (令和
れ い わ

２ )年
ねん

１０月
がつ

１８日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～４時
じ

３０分
ぷん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２１人
にん

 

アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

 ワルマン
わ る ま ん

、グェン
ぐ ぇ ん

 ティトゥチャン
て ぃ と ぅ ち ゃ ん

、 許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、シン
し ん

 バスカ
ば す か

 

バハドゥール
ば は ど ぅ ー る

、スカーフ
す か ー ふ

 サラ
さ ら

 ディナ
で ぃ な

、スチェタ
す ち ぇ た

 スリニヴァサン
す り に ヴ ぁ さ ん

、池
ち

 垠伊
う に

、

張
ちょう

 亮
りょう

、チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 アリャン
あ り ゃ ん

、バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、

ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、 ポール
ぽ ー る

 ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、 ポソ
ぽ そ

 ミゲル
み げ る

 

アンヘル
あ ん へ る

、前田
ま え だ

 喜与美
き よ み

、ムハマド
む は ま ど

 アイマン
あ い ま ん

 アリフ
あ り ふ

、ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、尹
ゆん

 

智夏
じ は

、李
り

 歓歓
かんかん

、レイバーマン
れ い ば ー ま ん

 ケビン
け び ん

、ンディアエ
ん で ぃ あ え

 マリ
ま り

 カテリン
か て り ん

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

小川
お が わ

 課長
かちょう

、長沼
ながぬま

 担当
たんとう

課長
かちょう

、佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、植
うえ

 主任
しゅにん

、日下部
く さ か べ

 職員
しょくいん

、髙橋
たかはし

 

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ８人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２０年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、カイ
か い

さん、金
きん

さん、児玉
こ だ ま

さん、 劉
りゅう

さん、

和田
わ だ

さんが欠席
けっせき

だ。それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは、

前回
ぜんかい

決定
けってい

し た 代表者
だいひょうしゃ

の 補充
ほじゅう

で 今回
こんかい

か ら 新
あら

た に 会議
か い ぎ

に く わ わ る こ と に な っ た

スカーフ
す か ー ふ

さんから簡単
かんたん

な自己
じ こ

紹介
しょうかい

をお願
ねが

いする。」  

スカーフ
す か ー ふ

委員
い い ん

「初
はじ

めまして、サラ
さ ら

と呼
よ

んでください。サンフランシスコ
さ ん ふ ら ん し す こ

出身
しゅっしん

で、日本
に ほ ん

は５年目
ね ん め

になる。川崎
かわさき

は３年目
ね ん め

で、もうすぐ４年
ねん

になる。これから一緒
いっしょ

にいろ

いろとがんばりたいので、よろしくお願
ねが

いします。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「次
つぎ

に、２０２１年度
ね ん ど

会議
か い ぎ

日程
にってい

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いす

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、案
あん

のとおりで賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）来
らい

年度
ね ん ど

の会議
か い ぎ

日程
にってい

が決定
けってい

したので、予定
よ て い

を空
あ

けておいてください。次
つぎ

は、部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお

願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 何
なに

か 質問
しつもん

はあ る か 。（  な し  ） で は 、ま ず は 部会
ぶ か い

の 数
かず

と審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の数
かず

について決
き

めたい。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、案
あん

の と お り 部会
ぶ か い

の 数
かず

は ２
ふた

つ と い う こ と で 賛成
さんせい

の 人
ひと

は 手
て

を 挙
あ

げ て く だ さ い 。

（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

に、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の数
かず

については案
あん

のとおり６
むっ

つでよいか。

賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、部会
ぶ か い

の数
かず

と審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の数
かず

が決
き

まったので、実際
じっさい

に審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を決
き

めていきたい。審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の候補
こ う ほ

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

とコメント
こ め ん と

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３－１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、１５分間
ふんかん

の休憩
きゅうけい

を挟
はさ

んで審議
し ん ぎ

を続
つづ

けたい。」  
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（  休憩
きゅうけい

 ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「時間
じ か ん

になったので再開
さいかい

する。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

とコメント
こ め ん と

があったが、

それに対
たい

しての質問
しつもん

や補足
ほ そ く

説明
せつめい

、あるいは提案者
ていあんしゃ

に詳
くわ

しく説明
せつめい

して欲
ほ

しいなど

あるか。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「７番
ばん

のＳＮＳを活用
かつよう

した情報
じょうほう

発信
はっしん

について補足
ほ そ く

説明
せつめい

したい。窓口
まどぐち

でのＳＮ

Ｓのフォロー
ふ ぉ ろ ー

の徹底
てってい

は、強制
きょうせい

という意味
い み

ではない。強制
きょうせい

ではないが、勧
すす

めるこ

とは徹底
てってい

できるのではないか。外国人
がいこくじん

の調査
ちょうさ

からも情報
じょうほう

発信
はっしん

には改善
かいぜん

の余地
よ ち

が

あると思
おも

う。もう１
ひと

つ、２８番
ばん

の保育士
ほ い く し

の外国語
が い こ く ご

習得
しゅうとく

支援
し え ん

についても補足
ほ そ く

した

い。コメント
こ め ん と

で税金
ぜいきん

の使
つか

い方
かた

として公平性
こうへいせい

を欠
か

いているのでは、とあったが、

日本人
に ほ ん じ ん

の 子
こ

どもの ため にも な るこ と な ので 公平性
こうへいせい

を 欠
か

いて いる とは 思
おも

わな

い。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「 テーマ
て ー ま

２ ５ 番
ばん

の 国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

の 周知
しゅうち

に つ い て 補足
ほ そ く

し た い 。 自
みずか

ら

情報
じょうほう

を探
さが

さないと見
み

つからないというのはそのとおりだと思
おも

うのだが、日本語
に ほ ん ご

がわからないと見
み

つけることができない、という問題
もんだい

があると思
おも

う。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「２２番
ばん

の行政
ぎょうせい

主導
しゅどう

でのオンライン
お ん ら い ん

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の構築
こうちく

について補足
ほ そ く

し

たい。 私
わたし

がつくっても信頼性
しんらいせい

がないが、行政
ぎょうせい

がつくることで信頼性
しんらいせい

が高
たか

くな

る。市
し

のＳＮＳや国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

のＦａｃｅｂｏｏｋなどもあるが、どれも一
いち

方向
ほうこう

の情報
じょうほう

発信
はっしん

だけだ。双方向
そうほうこう

のやりとりができない。コメント
こ め ん と

にあったよう

に、ファクトチェック
ふ ぁ く と ち ぇ っ く

は必要
ひつよう

だと思
おも

うが、そこは多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

推進課
す い し ん か

がしてくれ

ればよいのではないか。いろいろな意見
い け ん

がくる可能性
か の う せ い

があるということだが、

炎上
えんじょう

しないための ルール
る ー る

をつくればよい。 私
わたし

の補足
ほ そ く

は以上
いじょう

だが、２４番
ばん

の

地域
ち い き

貢献
こうけん

について提案者
ていあんしゃ

の池
ち

さんの補足
ほ そ く

を聞
き

きたい。」  

池
ち

委員
い い ん

「たしかに提案
ていあん

したが、具体的
ぐ た い て き

にどのように運営
うんえい

していくのかなどはまだ 考
かんが

えていなかった。地域
ち い き

貢献
こうけん

をしたいという思
おも

いがあって、いろいろな経験
けいけん

を持
も

っている人
ひと

がいると思
おも

うので、そういった経験
けいけん

や知見
ち け ん

を共有
きょうゆう

できる場
ば

を設
もう

けた

いというアイデア
あ い で あ

だ。まだアイデア
あ い で あ

の段階
だんかい

なので、これから詳
くわ

しく内容
ないよう

を詰
つ

め

ていければと思
おも

う。」  

ンディアエ
ん で ぃ あ え

委員
い い ん

「 ５ 番
ばん

目
め

の 多言語
た げ ん ご

資料
しりょう

だ が 、 新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

の 給付
きゅうふ

金
きん

、 国勢
こくせい

調査
ちょうさ

、

マイナンバー
ま い な ん ば ー

などの通知書
つ う ち し ょ

がほぼ日本語
に ほ ん ご

だった。外国語
が い こ く ご

版
ばん

を入
い

れた方
ほう

がよいの

ではないか。６番
ばん

のフランス語
ふ ら ん す ご

の追加
つ い か

だが、川崎
かわさき

にはフランス語
ふ ら ん す ご

を話
はな

している

人
ひと

が１９か国
こく

くらいいる。人数
にんずう

はベトナム
べ と な む

やネパール
ね ぱ ー る

より少
すく

ないが、国
くに

・地域
ち い き

の数
かず

は多
おお

い。ベトナム語
べ と な む ご

やネパール語
ね ぱ ー る ご

の資料
しりょう

はたまにあるが、フランス語
ふ ら ん す ご

はな
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い。」  

尹
ゆん

委員
い い ん

「１５番
ばん

の高校
こうこう

と大学
だいがく

の受験
じゅけん

と学費
が く ひ

に関
かん

する支援
し え ん

について、質問
しつもん

なのだがこれ

は奨学
しょうがく

金
きん

の支援
し え ん

なのか、市外
し が い

へ通
かよ

う場合
ば あ い

の交通費
こ う つ う ひ

の支援
し え ん

なのか。」  

ポソ
ぽ そ

委員
い い ん

「ここで言
い

いたかったのは、必要
ひつよう

な手続
て つ づ

きのための情報
じょうほう

や言葉
こ と ば

の支援
し え ん

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

が提案
ていあん

したテーマ
て ー ま

についても補足
ほ そ く

したい。保育園
ほ い く え ん

・幼稚園
よ う ち え ん

につ

いてだが、これは外国人
がいこくじん

だけの問題
もんだい

ではなく、日本人
に ほ ん じ ん

も困
こま

っている。事務局
じ む き ょ く

か

らのコメント
こ め ん と

には大幅
おおはば

な利用
り よ う

の増加
ぞ う か

や土地
と ち

の確保
か く ほ

の 難
むずか

しさなどが挙
あ

げられて

いるが、だからこそ増
ふ

やして欲
ほ

しいという思
おも

いだ。利用
り よ う

料金
りょうきん

についても、 私
わたし

が調
しら

べたところでは世帯
せ た い

年収
ねんしゅう

が７７０万円
まんえん

だと世田谷区
せ た が や く

では川崎市
か わ さ き し

の約半分
やくはんぶん

だ。

保育料
ほいくりょう

を下
さ

げることは、外国人
がいこくじん

だけでなく日本人
に ほ ん じ ん

にとってもよいことではない

か。」  

前田
ま え だ

委員
い い ん

「１９番
ばん

の尹
ゆん

さんへの質問
しつもん

だが、公
こう

立
りつ

学校
がっこう

への編入
へんにゅう

支援
し え ん

についてもう少
すこ

し

具体的
ぐ た い て き

に教
おし

えてもらえるか。」  

尹
ゆん

委員
い い ん

「これは、 私
わたし

の知
し

り合
あ

いから聞
き

いた 話
はなし

だが、３年
ねん

くらい海外
かいがい

に住
す

んでいて、

戻
もど

ってきてからの受
う

け入
い

れや適応
てきおう

で困
こま

ったということだったので提案
ていあん

した。何
なに

か支援
し え ん

ができればと思
おも

ったが、あまり詳
くわ

しく 考
かんが

えていなかった。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、多数決
た す う け つ

に入
はい

りたいがよいか。（  異議
い ぎ

なし  ）１人
ひ と り

につ

き３回
かい

まで手
て

を挙
あ

げるということでお願
ねが

いする。」  

 

１  ウェルカムセット
う ぇ る か む せ っ と

【再提言
さいていげん

】  ・・・  ２人
ふ た り

 

２  説明
せつめい

会
かい

／オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

【再提言
さいていげん

】  ・・・  １人
ひ と り

 

３  市政
し せ い

だより（外国人
がいこくじん

版
ばん

）  ・・・  １人
ひ と り

 

４  ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

の充実
じゅうじつ

 ・・・  ２人
ふ た り

 

５  多言語
た げ ん ご

資料
しりょう

 ・・・  ３人  

６  多言語
た げ ん ご

対応
たいおう

 ・・・  １人
ひ と り

 

７  ＳＮＳを活用
かつよう

した情報
じょうほう

発信
はっしん

 ・・・  ２人
ふ た り

 

８  防災
ぼうさい

・災害
さいがい

 ・・・  １４人
にん

 

９  雇用
こ よ う

支援
し え ん

 ・・・  ０人
にん

 

１０  就 職
しゅうしょく

・転職
てんしょく

支援
し え ん

 ・・・  ０人
にん

 

１１  年金
ねんきん

 ・・・  ０人
にん

 

１２  医療
いりょう

・保険
ほ け ん

 ・・・  ３人
にん

 

１３  メンタルヘルス
め ん た る へ る す

、メンタルサポート
め ん た る さ ぽ ー と

 ・・・  ２人
ふ た り
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１４  ごみ  ・・・  ０人
にん

 

１５  教育
きょういく

システム
し す て む

 ・・・  ３人
にん

 

１６  保育園
ほ い く え ん

・幼稚園
よ う ち え ん

 ・・・  ４人
にん

 

１７  子
こ

どものいじめ  ・・・  ２人
ふ た り

 

１８  子
こ

ども向
む

け交流
こうりゅう

会
かい

 ・・・  ０人
にん

 

１９  公
こう

立
りつ

学校
がっこう

への編入
へんにゅう

支援
し え ん

 ・・・  ０人
にん

 

２０  ネットワーク
ね っ と わ ー く

づくり（外国人
がいこくじん

）  ・・・  ０人
にん

 

２１  ネットワーク
ね っ と わ ー く

づくり（外国人
がいこくじん

と日本人
に ほ ん じ ん

）  ・・・  １人
ひ と り

 

２２  行政
ぎょうせい

主導
しゅどう

でのオンライン
お ん ら い ん

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の構築
こうちく

 ・・・  ４人
にん

 

２３  異文化
い ぶ ん か

交流
こうりゅう

 ・・・  ３人
にん

 

２４  地域
ち い き

貢献
こうけん

 ・・・  ６人
にん

 

２５  国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

の周知
しゅうち

 ・・・  １人
ひ と り

 

２６  インターネット
い ん た ー ね っ と

における外国人
がいこくじん

差別
さ べ つ

対策
たいさく

 ・・・  ０人
にん

 

２７  ホームレス
ほ ー む れ す

対策
たいさく

 ・・・  ０人
にん

 

２８  保育士
ほ い く し

の外国語
が い こ く ご

習得
しゅうとく

支援
し え ん

 ・・・  １人
ひ と り

 

２９  観光客
かんこうきゃく

の誘致
ゆ う ち

 ・・・  １人
ひ と り

 

３０  確定
かくてい

申告
しんこく

の書類
しょるい

 ・・・  ０人
にん

 

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「８番
ばん

の防災
ぼうさい

・災害
さいがい

、２４番
ばん

の地域
ち い き

貢献
こうけん

、１６番
ばん

の保育園
ほ い く え ん

・幼稚園
よ う ち え ん

、

２２番
ばん

の行政
ぎょうせい

主導
しゅどう

でのオンライン
お ん ら い ん

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の構築
こうちく

の４
よっ

つは決定
けってい

した。次
つぎ

に

多
おお

いのが、５番
ばん

の多言語
た げ ん ご

資料
しりょう

、１２番
ばん

の医療
いりょう

・保険
ほ け ん

、１５番
ばん

の教育
きょういく

システム
し す て む

、

２３番
ばん

の異文化
い ぶ ん か

交流
こうりゅう

で、この中
なか

から２
ふた

つ選
えら

ぶ。」  

 

５  多言語
た げ ん ご

資料
しりょう

 ・・・  ４人
にん

 

１２  医療
いりょう

・保険
ほ け ん

 ・・・  ６人
にん

 

１５  教育
きょういく

システム
し す て む

 ・・・  ５人
にん

 →  ９人
にん

 →  ９人
にん

 

２３  異文化
い ぶ ん か

交流
こうりゅう

 ・・・  ５人
にん

 →  ９人
にん

 →  １１人
にん

 

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、残
のこ

りの２
ふた

つは１２番
ばん

の医療
いりょう

・保険
ほ け ん

と２３番
ばん

の異文化
い ぶ ん か

交流
こうりゅう

に 決
き

ま っ た 。 続
つづ

い て 、 実行
じっこう

委員会
い い ん か い

報告
ほうこく

だ 。 臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

の 報告
ほうこく

を 張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

からお願
ねが

いする。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「今日
き ょ う

は資料
しりょう

にある６
むっ

つのアイデア
あ い で あ

について話
はな

し合
あ

った。結論
けつろん

を言
い

うと、
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オンライン
お ん ら い ん

アンケート
あ ん け ー と

の実施
じ っ し

と専門
せんもん

家
か

の招致
しょうち

の２
ふた

つが残
のこ

った。ただ、詳
くわ

しいこ

とは決
き

まっていないので、この２
ふた

つについて、次回
じ か い

の全体会
ぜんたいかい

で議論
ぎ ろ ん

したい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「次
つぎ

にニューズレター
に ゅ ー す れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

の報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「今日
き ょ う

は編集
へんしゅう

委員長
いいんちょう

のアルチョム
あ る ち ょ む

さんの代理
だ い り

で 私
わたし

が報告
ほうこく

する。今日
き ょ う

は記事
き じ

と

担当者
たんとうしゃ

を決
き

めた。１
ひと

つは、麻生区
あ さ お く

の魅力
みりょく

の紹介
しょうかい

で、担当
たんとう

は尹
ゆん

さんと 私
わたし

だ。も

う１
ひと

つは、コロナ
こ ろ な

禍
か

での家
いえ

での過
す

ごし方
かた

で、担当
たんとう

はグェン
ぐ ぇ ん

さんとアリャン
あ り ゃ ん

さん

だ。残
のこ

りの部分
ぶ ぶ ん

については、今日
き ょ う

は決
き

められなかったので次回
じ か い

決
き

める。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は以上
いじょう

だ。事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

  ・災害
さいがい

時
じ

多言語
た げ ん ご

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

設置
せ っ ち

訓練
くんれん

について  

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「以上
いじょう

で今日
き ょ う

の日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。次回
じ か い

は１１月
がつ

１５日
にち

の日曜日
に ち よ う び

、ここ

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで２０２０年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わ

りにする。」  

 


